

DISCO

RÉALISATEUR

Mike Hoolboom

DURÉE DU PROGRAMME

14:50

ANNÉE

2022

LANGUE ORIGINALE

Anglais

CATÉGORIE

Art vidéo

Essai



DESCRIPTION

S'inspirant du blogue britannique phare kpunk, Disco s'intéresse à la façon dont l'esprit des années 60 a habité l'Angleterre des années 70. Les mouvements de libération y ont fleuri, aux côtés d'une nouvelle forme de danse queer qui offrait à une classe marginalisée et intersectionnelle un espace social inédit. En contrechamp de ces incursions dans une nouvelle forme de démocratie, un coup d'État d'intérêt privé a eu lieu, qui allait bientôt s'appeler néolibéralisme. Son premier laboratoire d'application a été le Chili, là où des économistes américains ont intellectuellement justifié le pillage de tout un pays.

FORMAT D'IMAGE

16:9

SON

Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE

HD

MOTS CLÉS

60's, 70's, neoliberalism, queer spaces

THÈMES

Socio-politique

Essai